

Ogooué-Maritime/Département d'Etimboué/Omboué/Vie des partis

Le PDS lance les travaux de réhabilitation du centre médical Cécile Onanga



La délégation du PDS...



... sur le site...



... du centre médical Cécile Onanga.

RAD
Omboué/Gabon

PLONGE depuis de nombreuses années dans un état de délabrement avancé, le centre médical Cécile Onanga d'Omboué, chef-lieu du département d'Etimboué, pourrait bientôt retrouver un certain lustre. Dans sa politique de solidarité sociale agis-

sante, le Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), qui semble mieux porter son nom, sous l'impulsion de son leader, a décidé de donner un coup de fouet à un établissement sanitaire jusque-là dans une longue agonie. Il y a quelques jours, André Jacques Augand, directeur de cabinet du président du PDS, a procédé, au nom de ce dernier, au lancement des travaux de réhabilitation

de la structure. En présence de Jean Baratier Digondi, co-cordonnateur provincial du PDS, des notables et de nombreux riverains. Ce sont trois principaux bâtiments complètement en ruines qui seront entièrement relookés, du sol à la toiture, en passant par les murs, le plafond, les ouvertures et autres accessoires. « Ce chantier tient à cœur Me Séraphin Ndaot Rembogo qui, par cette action, sou-

haite que les populations de la contrée bénéficient d'une meilleure offre de soins », a confié Jean Baratier Digondi, pour qui le développement d'une nation passe nécessairement par une population en bonne santé. « Comment défricher une plantation quand on ne se sent pas bien? », s'est-il interrogé, relevant ensuite l'attachement du "bâtitteur en chef" au bien-être de ses compatriotes.

De son côté, André Jacques Augand, sur la même lancée, a soutenu que l'ancien bâtonnier place l'intérêt du plus grand nombre au centre de ses préoccupations. D'après lui, le bienfaiteur n'est pas à son premier geste salvateur au profit de Cécile Onanga. Le centre médical avait déjà, par le passé, bénéficié du parti, d'une ambulance, de lots de médicaments de premiers soins, etc.

Avec la réhabilitation du centre médical, a estimé le médecin-chef Marius Moukala Ngoy, « le PDS vient une fois de plus réaffirmer son idéologie de solidarité sociale, après la construction de plusieurs logements aux victimes des incendies à Port-Gentil, et autres actions à forte tonalité sociale posées à travers le pays. » Ces travaux, a-t-il dit, offriront au personnel soignant et aux patients, un cadre décent.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Tournée du préfet...

Il rencontre les populations de son rayon administratif

PSNB
Ntoum/Gabon

LE préfet du département du Komo-Mondah, Yvon Gustave Charles Poyo, qui a remplacé à ce poste Alphonse Débat Passantaire, admis à la retraite, a entrepris, dernièrement, une tournée de prise de contact avec les populations de sa circonscription administrative. Un périple qui l'a conduit dans les différents regroupements des villages du canton Mbè, sur l'axe Ntoum-Cocobeach, du canton Komo-Ntoum, sur



Le préfet Yvon Gustave Charles Poyo (chapeau)...

l'axe, Ntoum-Donguila et Ayeme-Maritime.

Occasion pour lui de se présenter aux popula-



... a rencontré et échangé avec ses administrés.

tions, et de s'imprégner du quotidien de ses admi-

nistrés. La révision de la liste électorale sur toute

l'étendue du territoire, le respect de la hiérarchie, les mauvais comportements de certains expatriés dans le pays d'accueil, la vente des stupéfiants par plusieurs de nos compatriotes, ont été les points abordés par le responsable de l'exécutif dans le département du Komo-Mondah. Au cours de cette tournée, Yvon Gustave Charles Poyo était accompagné du président du Conseil départemental du Komo-Mondah (CDKM), Julien Eko Ndong, des directeurs et chefs de services administratifs départementaux.

... et vie des associations/Regroupement culturel "Mekè me Nkoma"

Les membres du bureau directeur installés

PSNB
Libreville/Gabon

LE Regroupement culturel "Mekè me Nkoma", qui regroupe les ressortissants fang de la province de l'Estuaire, était dernièrement en assemblée générale constitutive au quartier Carrefour-GP à Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de Libreville. Présentation et installation des membres du bureau directeur, remise officielle

des textes auxdits membres, présentation et validation du programme d'actions et du nom de ladite association, ainsi que les questions diverses, tels sont points abordés à cette occasion. Le coordonnateur général, Jean Claude Obiang Mba, a souhaité que ces retrouvailles se passent dans le calme, la sérénité et le respect. « Nous formons une même famille, la grande famille fang de l'Estuaire... », a-t-il dit à l'assemblée, qui a d'ailleurs adopté le projet d'ordre du jour présenté

par le secrétaire général, Yvon Nzoghe Ndzime. Ce dernier a invité le coordonnateur général à présenter et à installer les membres du bureau directeur, chacun à son tour. En sa qualité de président de la commission ad-hoc de la rédaction des textes associatifs, Gildas Bekale Bondo a ensuite procédé à la remise officielle des statuts, du règlement intérieur et de la charte des valeurs au coordonnateur général. Concernant le programme d'actions, lecture en a été

faite par le secrétaire général, pour décliner des actions susceptibles d'être menées par ledit bureau directeur, intéressant aussi bien des actions culturelles que sociales et sportives. Ce programme a donné lieu à quelques interventions des assistants de ladite structure, avant son adoption à l'unanimité par l'assemblée. S'agissant du nom de la structure, il convient d'indiquer que peu avant le choix porté sur "Mekè me Nkoma", cinq propositions ont été formulées. Le coor-

donnateur général, après avoir expliqué le bienfondé d'adopter un nom qui rencontrerait l'adhésion de toutes les appartenances tribales, a exhorté les uns et les autres à beaucoup plus de sagesse dans le choix de la dénomination à retenir. Les différentes propositions ont alors conduit à un vote à bulletins secrets, soumis aux 48 participants présents dans la salle. Au bout du compte, les membres se sont majoritairement prononcés en faveur de "Mekè me Nkoma"

avec 22 voix, le reste du collège électoral s'étant émietté entre les quatre autres dénominations également mises en compétition. Les divers ont porté à la fois sur les remerciements adressés au coordonnateur général pour son initiative de créer cette structure associative, que sur celle prise par d'autres membres en vue d'améliorer le vivre-ensemble dont participeront, nul doute, les futures journées culturelles et fraternelles des membres de l'association.